



Zeit bleibt wertvoll

Jahresbericht der Vizepräsidentin 2021

zuhanden der Generalversammlung vom 23. Juni 2022

Das Jahr 2021 war das zweite Corona-Jahr, wo die Nachbarschaftshilfe KISS mit ihrer Mitglieder-Matching-Software für Kanton und die Gemeinden absolut zentrale Unterstützung bieten konnte.

Im Berichtsjahr 2021 lag der Fokus des Vereins KISS Kanton Zug auf der Aufgabe, die beiden KISS Genossenschaften in ihren Bemühungen unterstützen zu können, ihre Organisationen und Anlässe den sich wegen Corona stetig verändernden Rahmenbedingungen anpassen zu können. Zentral war für die Genossenschaften dabei einerseits, Anlässe für Kleingruppen anbieten zu können, damit der soziale Austausch zwischen den Mitgliedern auch dann möglich war, wenn die erlaubten Gruppengrößen nur noch klein waren. Ein wichtiger Aspekt war zudem, niemanden ausschliessen zu müssen unabhängig davon, wie die persönliche Einstellung von Mitgliedern gegenüber der Corona-Impfung war, natürlich immer unter Wahrung der BAG-Vorgaben bezüglich Treffen im Innen- und Aussenbereich.

Die Umsetzung des Projektes „KISS im Quartier“ erlaubte es den beiden Genossenschaften, genau dies leisten zu können. Für den Verein KISS Kanton Zug war es eine sehr grosse Befriedigung zu sehen, dass die finanziellen Mittel dafür vorhanden waren dank seinen Gesuchen an den ACB Schwerpunktfonds bei GGZ und die ESAF-Stiftung, welche der Verein noch im Berichtsjahr 2020 aufgelegt hatte. Für weitere operative Informationen zum Geschäftsverlauf der beiden Genossenschaften KISS Cham und KISS Zug verweist der Verein auf deren Jahresberichte 2021. Für ihr Engagement und ihre tolle Arbeit in einem weiteren sehr herausfordernden Jahr dankt ihnen der Verein KISS Kanton Zug herzlich!

Für den Verein KISS Kanton Zug brachte das Berichtsjahr 2021 eine sehr grosse personelle Veränderung. Susanna Fassbind hatte seit der Gründung des Vereins KISS Kanton Zug 2016 als Präsidentin gewirkt. Bereits vorher hatte sie sich sowohl auf nationaler wie kantonaler Ebene für den Aufbau von KISS eingesetzt. So war für sie nach diesem langen Engagement für KISS Ende 2021 die Zeit gekommen, sich neuen Aufgaben zuwenden. Auf die ausserordentliche Generalversammlung am 6. Dezember 2021 gab Susanna Fassbind das Präsidium des Vereins KISS Kanton Zug per Ende Jahr ab. Der Vorstand des Vereins bedauerte diesen Entscheid, verstand ihn aber auch. Ohne Susanna Fassbinds riesigem Engagement für KISS auch im Kanton Zug wäre KISS nicht da, wo die Organisation heute ist. An der a.o. Mitgliederversammlung am 6. Dezember 2021 wurde Susanna Fassbinds langjähriger Einsatz als Präsidentin mit grosser Dankbarkeit gewürdigt und aus vollem Herzen verdankt.

Der Rücktritt von Susanna Fassbind als Präsidentin führte zu verschiedenen Veränderungen im Verein. Die Versammlung fällt in diesem Zusammenhang die folgenden Entschlüsse:

Verein KISS Kanton Zug
Tabea Zimmermann Gibson
Vizepräsidentin
Rothusweg 3c
6300 Zug
praesidium@kiss-zug.ch
www.kiss-kanton-zug.ch



Zeit bleibt wertvoll

Aus ressourcentechnischen Gründen werden es ab dem Kalenderjahr 2022 vor allem die beiden Genossenschaften sein, welche aktiv sein und die wo sinnvoll auch gemeinsam auftreten werden. Der Verein wird nur im Hintergrund dort präsent sein, wo es aus Sicht der Gesamtstrategie KISS im Kanton Zug Sinn macht. Zudem koordiniert und lanciert der Verein die Beschaffung kantonaler Spendengelder für alle im Kanton bestehenden KISS Genossenschaften.

- Die Statuten werden angepasst gemäss veränderten Zweck aufgrund der Gründung der Stiftung Fondation KISS. Sitz des Vereins ist im Kanton Zug, die Geschäftsadresse ist an der Obermühlestrasse 8, 6330 Cham.
- Karin Pasamontes übernimmt interimsmässig die Geschäftsleitung des Vereins und erhält die Berechtigung, Zahlungen per E-Banking zu tätigen.
- Der Vorstand vom Verein KISS Kanton Zug wird an der a.o. GV erweitert mit Edith Stocker, Geschäftsleiterin der KISS Genossenschaft Zug, und Esther Haas, Vorstandsmitglied der KISS Genossenschaft Cham.
- Das Präsidium ist vakant. Die zu unterzeichnenden Dokumente werden von je einer Vorstandsperson der bestehenden KISS Genossenschaften im Kanton unterzeichnet.
- Die Revision des Vereins KISS Kanton Zug wurde in der Vergangenheit von der Treuhandstelle BRAG durchgeführt. Da für den Verein KISS Kt Zug jedoch keine Revisionspflicht besteht, kann auf die eingeschränkte Revision verzichtet werden. Hingegen wählt der Verein auf freiwilliger Basis einen oder mehrere Rechnungsrevisoren.
- wird die Revision in Zukunft als Laienrevision durchgeführt.

Der Verein KISS Kanton Zug dankt allen Mitwirkenden ganz herzlich für ihr grosses Engagement!

Tabea Zimmermann Gibson, Vizepräsidentin
Zug, 23. Juni 2022

Beilagen

Jahresbericht 2021 der KISS Genossenschaft Cham
Jahresbericht 2021 der KISS Genossenschaft Zug

Verein KISS Kanton Zug
Tabea Zimmermann Gibson
Vizepräsidentin
Rothusweg 3c
6300 Zug
praesidium@kiss-zug.ch
www.kiss-kanton-zug.ch